

Pro Vitamin Shampoo Macadamia for Dogs

Mild, ProVitamin Shampoo with unique repair complex is a specially formulated for the sensitive skin of dogs and dogs with coarse, brittle, damaged hair. Due to the addition of Macadamia Oil coat will regain it's glossy appearance and become healthy even after first use. The shampoo is pH neutral. It has a pleasant rose hips and jojoba aroma.

Directions for use: Shampoo is concentrated and can be diluted with water 1:1. Quantity of shampoo depends on the size of the dog. Wet the coat with warm water and massage the shampoo into the coat until it lathers. Leave for 2-3 minutes and rinse thoroughly, and then dry the coat well with towel.

Мягкий, провитаминный шампунь с уникальным восстанавливающим комплексом специально создан для мягкого ухода за собаками с чувствительной кожей и тусклой, ломкой, поврежденной шерстью. Благодаря добавлению масла австралийского ореха, шампунь активно воздействует на кожу и шерсть собаки и уже после первого применения шерсть приобретает здоровый вид и блеск, и не ломается. Шампунь нейтрален к pH кожи животных. Имеет приятный запах шиповника и жожоба.

Указания к применению: Шампунь концентрированный и может быть разведен водой 1:1. Количество используемого шампуня зависит от размера собаки. Смочите шерсть теплой водой и нанесите шампунь, мягко массируя, чтобы он вспенился. Оставьте на 2-3 минуты и тщательно смойте. По окончании просушите шерсть полотенцем.



Item No	Content Содержание	Tray / кол-во в упаковке Carton / кол-во в ящике	Shelf Life Срок годности	EAN / Штрихкод	Languages / Языки на упаковке
18279	250 ml / мл.	6 / 30	60 months / 60 мес.	8711231182794	RUS/EST/LT/LV
18236	250 ml / мл.	6 / 30		8711231182367	CZ/SK/UKR/RUS